
 
Migrazioni: mons. Russo (Cei), "significativo che l'Europa si stia
muovendo, è inizio di un percorso"

"È significativo che la Commissione europea si stia muovendo". Così mons. Stefano Russo,
segretario generale della Cei, durante la conferenza stampa a chiusura del Consiglio permanente dei
vescovi italiani, svoltosi a Roma in questi giorni, ha risposto alle domande dei giornalisti in materia di
immigrazione, e in particolare alla proposta del superamento del regolamento di Dublino. "È una cosa
buona che il tema dell'accoglienza dei migranti venga affrontato non solo in via di principio, ma con
cose concrete", ha proseguito Russo: "È necessario che sia l'Europa intera a prendersi cura dei
migranti. Il superamento di Dublino è interessante, può essere migliorato. La cosa importante è che è
un percorso che continua e che ci sia la volontà di arrivare soluzioni condivise". Secondo il segretario
generale della Cei, inoltre, "è importante l'affermazione di principio per cui le persone che vanno per
mare vanno comunque accolte. Quello dell'accoglienza responsabile è un tema da approfondire, così
come i tempi giusti per valutare le diverse situazioni". Riguardo alla proposta di togliere le sanzioni a
quelle Ong che soccorrono le persone in mare, Russo ha commentato: "Anche le Ong svolgono un
ruolo importante, se partecipano all'interno di un progetto e di un programma, così come tutti coloro
che accolgono responsabilmente. Se alcune deviazioni ci sono state, e ci sono, sono legate a
interessi e vanno attenzionate e risolte, se ci si prende cura in modo condiviso dell'accoglienza, e
non solo da parte dei Paesi più prossimi".

M.Michela Nicolais
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